

8. Tag Regensburg

Dienstag, März 15, 2016

<http://blog.xn--hansimglck-heb.de/8-tag-regensburg/>

Eiskratzer und heute noch dazu Schneeschieber lösen langsam Kettensäge und Bohrmaschine als wichtigstes Werkzeug meiner Theatertour ab. Ich habe Glück und komme gut durch zur Clermont-Ferrand-Schule nach Regensburg. Die Aula ist zwar klein, aber sehr fein. Mit ansteigenden Stufen werden heute alle gut sehen.

Allerdings kommen heute so viele Zuschauer, dass auch die Empore gebraucht wird. Ich hoffe, dass die da oben genau so dabei sind, wie die Schülerinnen und Schüler, die genau vor mir sitzen.



Ich kann mich immer nur wieder bei allen bedanken, die diese Tour unterstützt haben. Heute beim Schulleiter Herrn Lehner, beim Fachgruppenleiter der Zimmerer bei der Bauinnung Regensburg, Herrn Aukofer, und ganz besonders bei Herrn Gorchs vom Landesinnungsverband des bayerischen Zimmererhandwerks. Er hat mit viel Aufwand und Geduld diese Tour ganz perfekt organisiert. Nur durch den teilweise auch ehrenamtlichen Einsatz vieler Menschen in Innungen und Handwerksverbänden kann unser einzigartiges duales Ausbildungssystem mit seiner hohen Ausbildungsqualität bestehen. Auch ein Lehrer aus einer Berufsschule, die mit der Clermont-Ferrand-Schule kooperiert ist mit einigen Auszubildenden gekommen. Berufsschule und Mittelschule bauen demnächst in Zusammenarbeit (ich glaube) Pavillons.



Voll besetzt - bis zur Empore!

Bravo, ganz wunderbar. Das Problem im Handwerk ist ja auch, dass die jungen Menschen bis zu einer möglichen Ausbildung nur ganz wenig gebastelt und gebaut haben. Die wissen ja erst einmal gar nicht, wo sie hinlangensollen.

Die Aufführung verläuft ganz wunderbar. Als die Brücke fertig gebaut ist frage ich, ob die Brücke wohl hält, und wer sich traut das auszuprobieren. Ganz oben auf der Galerie schnellen die Hände hoch und ein junger Mann läuft dann voller Stolz über die Brücke.



Nach dem Ende einer sehr guten Nachbesprechung möchte ich wissen, ob die Jugendlichen die Brücke wohl fachgerecht zerlegen und auch wieder zusammen bauen können. Eine Gruppe von Jungs zerlegt sie perfekt, und dann baut sie eine Gruppe von Mädchen genauso perfekt wieder zusammen. Na Also, Respekt ! Jungs und Mädchen packen dann auch meine Sachen auch zusammen, kehren und schleppen. Danke !



Auch der Schulleiter wagt sich über die Brücke

In meinem Wanderbuch füllen sich heute viele Seiten. Ein Junge, Felix fand die Show cool und möchte wissen, ob ich all die Einträge überhaupt lese. Felix, das tue ich, und mir gibt das auch ganz viel, wenn ich spüre und lese, dass meine Botschaft euch erreicht, und dass sich all die Mühe lohnt.

Auch heute bleibt die Brücke dank Herrn Lehner wieder in der Schule. Ich bin sicher, dass die hier in Regensburg noch ganz oft aufgebaut wird. Leonardo da Vinci wird es freuen.

Und mich auch.
